

## II DÍA DE GUADALAJARA EN MADRID



### **Sigüenza, también protagonista**

El Ayuntamiento de Sigüenza ha participado este fin de semana en el Día de Guadalajara en Madrid, siendo, junto al de Azuqueca de Henares y Guadalajara, los tres de la provincia que tenían un expositor nominativo.

El consistorio seguntino desplazó al corazón de Madrid a dos informadoras turísticas, María Paz Sánchez y Avelina Melús, que han repartido más de 3000 folletos a los madrileños. Los capitalinos son estadísticamente el motor principal en cuanto a número de visitantes del turismo guadalajareño y también del seguntino.

A la conclusión de este Día de Guadalajara en Madrid, la delegación turística seguntina se mostraba satisfecha con el trabajo realizado y confiada de que la ciudad ha ganado nuevos adeptos tanto a corto como a largo plazo, puesto que tanto el número de expositores, ampliado hasta los 57 de esta edición, como el de visitantes, al duplicarse el número de días, han compuesto un escenario óptimo para la promoción de Guadalajara en general y de Sigüenza en particular.

**Henares al día-El Periódico del Corredor**

[www.henaresaldia.com](http://www.henaresaldia.com)

### **Los Gigantes de Brihuega, en Madrid**

Los Gigantes del III Centenario de Brihuega también participaron en el Día de Guadalajara en Madrid. Los Gigantes del Centenario de Brihuega, es decir el Archiduque Carlos y el Rey Felipe V, recorrieron las calles más céntricas de Madrid con ocasión del Día de Guadalajara que se va a celebrar este fin de semana en la capital de España.



En concreto participaron en los pasacalles que recorrieron las plazas de Santa Cruz, Jacinto Benavente, Santa Ana y calle de la Bolsa acompañando a las dulzainas, botargas, vaquillones y zarragones de la provincia, en un evento como este y que representa a toda la provincia, organizado por la Casa de Guadalajara en Madrid con el patrocinio de la Diputación Provincial de Guadalajara.

[www.nuevaalcarria.com](http://www.nuevaalcarria.com)